
Auch Grüne wollen Fortbestand des Clubs 

Chéz Heinz 

Noch weiß niemand, wie es mit dem Gebäude des Fössebads und damit dem Kellerclub Béi 

Chéz Heinz weitergeht. Nachdem aber Grünen-Sportpolitiker Mark Bindert in der HAZ 

klargestellt hat, dass aus dem ohnehin engen Sportbudget der Stadt kein Cent für den Betrieb 

eines kommerziellen Musikclubs ausgegeben werde, meldete sich Grünen-Fraktionschefin 

Freya Markowis zu Wort. 

 

Hannover. „Es gibt trotzdem einen klaren Beschluss der Grünen-Fraktion für den Fortbestand des 

Chéz Heinz“, sagt sie. Damit sind die Grünen auf Linie mit der SPD, die ebenfalls die Umzugsvariante 

für den Club favorisiert. Gibt’s dafür Geld? Da will sich Rot-Grün noch nicht festlegen. Am 9. Mai will 

die Stadt vorstellen, ob ein Abriss und Neubau des Gebäudes sinnvoller scheint oder eine Sanierung. 

Gefährdet wären die Clubräume bei der Neubauvariante. Die Chéz-Heinz-Betreiber selbst schließen 

einen Umzug aber nicht aus, wenn sich der Standort dadurch verbessere. Med 
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